
Seitens der Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN erklärte Herr Stiefelhagen die Rücknahme des 
Antrags aufgrund des aktuellen Antrages vom 21.11.2011. 
 
Der Antrag wurde zurückgezogen. 


